

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



“AMLITO”: PERFILÓ A XÓCHITL, “SE HACE BOLAS” Y CONFIRMA “#NO ES BEATRIZ”; ALMA CAROLINA Y ANA LILIA, VAN POR LA MESA DIRECTIVA

En 72 horas, el dirigente nacional del PRI, acabó esperanzas de Beatriz Elena Paredes Rangel, en ser la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD.

Madruguete, que puyó hoscós ánimos de la priista de Tlaxcala, quien resiente un revés en su trayectoria, como aquel que le propinaron Roberto Madrazo y la maestra Elba Esther Gordillo, cuando contendieron por la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

Oficialmente, próximo domingo, el proceso interno del Frente Amplio por México, debe hacer de manera directa elección primaria, ante militantes y simpatizantes del blanquiazul, tricolor y partido del sol azteca, para terminar el último tramo que falta, designar quién de las dos finalistas, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz y la también senadora del priismo, es la candidata oficial del Frente opositor.

Empero, novatez, falta de oficio y sensibilidad política, en el dirigente de la institución que fundó el prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles, terminaron con aspiraciones de Beatriz Paredes, quien, hay que decirlo de manera coloquial, desde la dirigencia que una vez intentó presidir, luego presidió, la echaron por la puerta trasera, del proceso interno de oposición.

No entendemos por qué lapidar así a una correligionaria que llegó a la final del partido entre aquellas fuerzas políticas, si la decisión, estaba por anunciarse de parte del Comité Organizador.



Entre la clase política de oposición y del oficialismo, radio pasillo y especulaciones, hay comentarios diversos, en los cuales, señalan que el gobierno, ya tenía no solamente las manos, sino toda su estructura, al interior del proceso panista, priista y perredista, para elegir a su abanderada presidencial.

Quizá ello, fue suficiente para terminar con las aspiraciones de Beatriz Paredes, quien, hay que decirlo, la defenestraron políticamente, en el ocaso de su trayectoria, cuando en el final de una carrera, el o la protagonista, aspira al máximo cargo que desea un político en este país: la Presidencia.

Desde el lunes pasado el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, asestó el primer golpe, cuando perfiló a Xóchitl Gálvez Ruiz, como ganadora del proceso interno en el Frente Amplio por México, al día siguiente, “se hace bolas”, al intentar justificar lo injustificable, en infructuosos deseos de corregir su novatez, al defenestrar políticamente a su correligionaria.

Ayer, con sustento en las encuestas, cual solicitó la señora Paredes Rangel, “el tal amlito”, finalmente hizo oficial desde el auditorio que lleva el nombre del fundador del partido, lo que adelantó a medios: la ganadora “#Es X”, “#No es Beatriz”.

Previa estrategia que hizo Alejandro Moreno, con la “estructura” del partido, del PAN y PRD y con el consenso del Comité Organizador.

Ahora sí, de manera oficial, ese órgano colegiado acercó resultados de las dos encuestas, previas a la elección directa dominical, en la que está claro que hay más de 10 puntos de diferencia entre Xóchitl y Beatriz, resultados que, seguramente, no esperaba la priista.

En red social, ¡13! integrantes del órgano colegiado, publicaron resultados de los dos sondeos, los cuales, enviaron a dirigentes del PAN-PRI-PRD, como lo solicitaron.



“Al respecto, todas y todos los integrantes del Comité se reunieron con las dos empresas encuestadoras responsables de levantar los sondeos de opinión: Reforma y Wise. Las empresas presentaron los siguientes resultados”:

En sondeo telefónico, “Wise”, da un 59.4% a Xóchitl Gálvez y un 40.6% a Beatriz Paredes.

En el sondeo por vivienda, Reforma, reporta un 56.8% a Xóchitl y un 43.2% a Beatriz.

Ponderación de resultados, arrojan un 57.58% para la panista y un 42.42% para la priista.

Apabullantes resultados, los cuales, hay que decirlo, debieron esperar al domingo siguiente, luego de la elección directa. O tal vez les urgía hacer a un lado a la ex gobernadora de Tlaxcala, y dejar el camino libre a “#Es X”, para que el bloque opositor y ella, diseñen la estrategia electoral con la que habrán de enfrentar, seguramente, a “#Es Claudia”.

Los árbitros y jueces del proceso interno del Frente opositor, resaltaron:

“Una vez que se conocieron estos resultados, el Comité Organizador se comunicó personalmente con las dos aspirantes a efecto de darles a conocer esta información. El Comité agradeció profesionalismo y puntualidad de las dos empresas participantes”.

Reiteramos, quiénes integran ese Comité: Marco Antonio Baños Martínez, María Teresa González Luna Corvera, Juan Manuel Herrero Álvarez, Luisa Alejandra Latapí Renner, Patricia Jean McCarthy Caballero, Rodrigo Morales Manzanares, Arturo Sánchez Gutiérrez.

Y Raymundo Bolaños Azocar, Armando Tejeda Cid, Rubén Moreira Valdez, Rolando Zapata Bello, Claudia Castello Rebollar y Ángel Ávila Romero.

Ayer, ellos y los dirigentes del PAN-PRI-PRD, con Xóchitl y Beatriz, esclarecieron al país, dudas que tenía la senadora priista, cuando se enteró que “el tal amlito”, la echó por la puerta trasera del proceso interno, al no repuntar en los sondeos que hizo el Comité Organizador.



Varios interlocutores dirimieron el asunto y, finalmente, Alejandro Moreno, hizo el anuncio ante los medios, y dio lectura por 17 minutos al posicionamiento que, cual adelantó ayer, fue la decisión del partido, en lo que no fue conferencia de prensa, sino lectura de un mensaje.

El apoyo a la senadora del PRI, de toda su estructura y su clase política; infructuosos intentos del dirigente, en quemar incienso al nombre de Beatriz Paredes Rangel, cuando todos saben que el carácter hosco y soberbio de la senadora, la llevarán de ahora en adelante a otro trato personal con “amlito”.

El clásico, entre nuestra clase política: “se mastican pero no se tragan”, y ¡cómo no!, si además a la señora Paredes le aplicaron la receta de tragar sapos sin hacer gestos, cuando el lunes pasado, su presidente de partido, la defenestró del proceso interno.

Luego de tardanza para hacer el anuncio ante los medios, Rafael Alejandro Moreno, justificó:

–“Lo he dicho y lo digo con mucho orgullo: Beatriz Paredes es una gran compañera y es nuestra amiga; hemos estado en comunicación permanente con nuestra compañera Beatriz Paredes; hemos sostenido reuniones con ella y con toda la estructura nacional y por ello, llegamos en este tiempo (en dar el anuncio), porque estábamos reunidos trabajando por el partido y por nuestro país”.

Con sustento de sondeos que recibió del Comité Organizador, definió:

–“La información indica, la pública y la que tenemos todos nosotros en el partido, indica una ventaja amplia, amplia y consolidada por parte de nuestra compañera y parte del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez”.

Con dedicatoria a la virtual protesta que hizo el lunes por la tarde Beatriz Paredes, luego de enterarse que su dirigente “la bajó”, del proceso interno, por no ser competitiva en los sondeos:

–“Y en ese sentido y con toda responsabilidad, debemos actuar en función, con inteligencia y con estrategia, porque primero, para todos nosotros, primero está México”.



-“Por esas razones, los 32 Comités Directivos Estatales, los 2,450 Comités Directivos Municipales, los 90 mil seccionales en el país, nuestros sectores y organizaciones nacionales, hemos tomado la decisión de respaldar la candidatura única en la persona de Xóchitl Gálvez para encabezar el Frente Amplio por México”.

El priista, no mencionó al Presidente por su nombre, pero sí fustigó al partido que fundó:

-“Aspiramos a la firma consolidación del Frente Amplio por México, aspiramos a ser la opción política más fuerte de cara al proceso electoral del próximo año”.

-“Y ello nos va a dar la fuerza y la fortaleza para sacar a Morena, para sacarlos del poder y rectificar el rumbo de la nación, porque está claro que Morena es una desgracia y una tragedia para México”.

72 horas de un capítulo que podría llamarse “como tumbar con encuestas a Beatriz”, sin esperar el voto directo del próximo domingo.

Premura por hacer a un lado a la senadora priista, del proceso interno, para posicionar más, seguramente, personalidad y oferta política de Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, como la candidata del Frente Amplio por México, en la elección del primer domingo de junio 2024.

Así, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y sus homólogos del PAN-PRD, salieron al paso de rumores, versiones especulaciones, que señalaron al gobierno federal, ¡el Presidente, pues! de influir en el proceso interno de sus adversarios.

Como en política, reiteramos, nada es casualidad ni coincidencia, así lo denotó el dirigente del PRI:

-“Lo digo firme y claro, para los despistados y los pendencieros que andan allá afuera: el PRI, ¡jamás! ¡nunca!, ha sido ni será un factor de división. Al contrario, las y los priistas, hemos construido este país, nos deja clara la muestra que hemos demostrado de institucionalidad, capacidad y experiencia política, para darle paz y armonía a este país”.

¡Zas!



EN EL CHACALEO

Cómo será la reacción de Andrés Manuel López Obrador, al hecho de que su contraria, Xóchitl Gálvez, será la candidata del PAN-PRI-PRD, en la contienda por la Presidencia. O sea, la que se enfrente a la señora Claudia Sheinbaum Pardo, quien, todo indica, es la candidata del Presidente... Próximo miércoles, se confirma si ella, es la que apabulló a Marcelo Luis Ebrard Casaubón, en la contienda que organizó Morena, para designar abanderado o abanderada presidencial del partido en el poder... O Marcelo da la sorpresa... ¡Híjole!... Expectación en el Congreso de la Unión, por la designación de la mesa directiva. En San Lázaro, corresponde al PRI ese órgano de gobierno; hasta el momento, reiteramos, la diputada Alma Carolina Viggiano Austria, se mantiene como la más idónea en el grupo parlamentario que coordina Rubén Ignacio Moreira Valdez, para hacer esa propuesta... Confirmar si comparten con el PRD, medio año la mesa directiva, además... Hoy, se dirime ese asunto... También este jueves, en la colegisladora, la bancada de Morena que coordina el comitense, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, en plenaria que hoy inician con un desayuno en el recinto alterno de Xicoténcatl 9, depositan en urna transparente, voto secreto, para designar presidencia en mesa directiva. Con ventaja en preferencia del grupo mayor, para ese encargo la representante de Tlaxcala, Ana Lilia Rivera Rivera, quien, recién, bien que se condujo como vicepresidenta en funciones de presidenta, en la Comisión Permanente, cuando Alejandro Armenta, se ausentaba por motivo de su agenda... También, es cosa de esperar este día... En sesiones preparatorias, vespertinas, Cámara de Diputados y de Senadores, llevan a cabo sesión preparatoria, previa al inicio del primer periodo ordinario de sesiones, en el tercer año de ejercicio en LXV Legislatura... Es decir, para esas horas, los diputados del PRI y senadores de Morena, ya deben tener el nombre de su propuesta para presidir la directiva a partir de mañana y hasta el 31 de agosto 2024... La representación popular en San Lázaro, tiene a las 17:00 horas, su reunión preparatoria, en la que se instala la mesa directiva... De igual manera, en la colegisladora, 18:00 horas... Hoy, último día como presidentes en mesa directiva del Congreso de la Unión, la diputada vicepresidenta



en funciones de presidenta, Noemí Berenice Luna Ayala y el senador Alejandro Armenta... Ella, acudió ayer a la ceremonia de graduación de las Antigüedades 2019-2023 y 2022-2023 del Heroico Colegio Militar... Hoy, por la mañana, el senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, da la bienvenida a diversos funcionarios, que serán ponentes de los asuntos a su encargo, frente a los miembros de la bancada que coordina el comitense. En ese orden, Luisa María Alcalde Luján secretaria de Gobernación; Alicia Bárcena, de Relaciones Exteriores; Rogelio Ramírez de la O, Hacienda y Crédito Público. Previo a la comida, interviene el dirigente de Morena, Mario Delgado Carrillo... Por la tarde, senadores del grupo mayor reciben al director del IMSS, Zoé Robledo Aburto y de esa manera, el jefe de la bancada, clausura los trabajos... Comisión de Educación que preside la diputada Flora Tania Cruz Santos, acordó que el 12 del mes que inicia mañana, 16:00 horas, se reúnen con autoridades y especialistas de la Sep para dialogar sobre el tema de libros de texto gratuitos... La representante popular de Morena, expresó que la solicitud se realiza en atención a los acuerdos de la décima octava reunión, que propusieron, diputada del PRI, Sayonara Vargas Rodríguez y el diputado Juan Carlos Romero Hicks, PAN... En este espacio, nunca consideramos al diputado federal, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, para presidir la mesa directiva, en razón de que es dirigente nacional del PRI y todo lo que ello significa en un proceso electoral para elegir Presidente de la República, senadores, diputados federales, gobernadores y otros cargos de elección popular... Ayer, finalmente, definió que no aspira a ese encargo... Así lo confirmó ayer en su mensaje que ofreció en el auditorio "Plutarco Elías Calles": "en congruencia, y para estar atentos al proceso electoral, he pedido y le he solicitado a mi coordinador en la Cámara baja, y a las y los diputados federales que son nuestros pares, que no me propongan para presidir la mesa directiva de la Cámara de Diputados, en el ánimo siempre de demostrar que nosotros sabemos hacer política. A nosotros, ¡nadie!, nos va a decir que no, aquí hay categoría, aquí hay inteligencia y aquí hay estrategia por este país"... Ponderó que solicitó a su coordinador parlamentario, Rubén Moreira, construya amplios consensos con los grupos parlamentarios, "como faculta, como debe ser en la Cámara de Diputados"... Eso sí, tiró "línea": "que sea un proceso electoral claro y abierto en la decisión y que este Poder Legislativo,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

31/08/2023

OPINIÓN

como es el tiempo de las mujeres, lo encabece una mujer propuesta por nuestro partido”... Palabras que expresó el controversial priista, a los 14 minutos de los 17 que ocupó en su mensaje... Hasta entonces, la diputada Carolina Viggiano, a su derecha, alzó su cara, y mostró leve sonrisa, discreta; suspiro y repitió leve sonrisa, muy, pero muy discreta en su semblante... ¡Qué tal!... Primeros días del mes que mañana inicia, cual establece Ley Orgánica, el coordinador del grupo mayor, Moisés Ignacio Mier Velazco, entrega presidencia de la Junta de Coordinación Política, a su homólogo del PAN, Jorge Romero Herrera... En el último año de ejercicio en LXV Legislatura, el diputado Mier, no preside ningún órgano de gobierno, y ni lo necesita, pues es virtual líder en Cámara de Diputados, al ser coordinador parlamentario de Morena, sin cuyos votos, ¡nada! se aprueba en la JCP ni en el pleno, cuando se trata de asuntos que se aprueban por mayoría simple... Empero, PAN-PRI-PRD-MC, tienen con sus votos, 334 ó más, el poder para rechazar una reforma constitucional que consideren lesiona el interés nacional... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...